

APPEL A PROJETS



PERFORMANCES

FR

Mémoire de l'Avenir invite les artistes à faire des propositions originales de PERFORMANCES dans son espace galerie. Toute forme d'expression est la bienvenue
Théâtre, danse, musique, projection...

L'Espace Interculturel Mémoire de l'Avenir, est conçu comme un espace de rencontres entre les artistes et le public. Chaque mois l'espace (80m2) accueille une manifestation d'art contemporain (arts plastiques, vidéo, photographie, installations multimédias, etc.) dans laquelle sont présentés des travaux privilégiant une approche sensible du monde et des démarches artistiques innovantes.

Merci d'envoyer vos propositions à: contact@memoire-a-venir.org+33
Pour toutes questions (0)9 51 17 18 75

EN

Memory of the Future invites artists to make original proposals of PERFORMANCES in its gallery space. Any form of expression is welcome
Theater, dance, music, projection...

The *Espace Interculturel Mémoire de l'Avenir* is conceived as a space for meetings between artists and the public. Every month, space (80m2) hosts a contemporary art event (plastic arts, video, photography, multimedia installations, etc.) in which work is presented focusing on a sensitive approach to the world and innovative artistic approaches.

Please send your proposals to: mc.berdaguer@memoire-a-venir.org
For any questions +33 (0) 9 51 17 18 75